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Gemeinde Bad Zwischenahn  
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26160 Bad Zwischenahn 
 
 

26.04.2017 
Pflegesituation in der Gemeinde Bad Zwischenahn 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Wagenaar, 
 
als Vorsitzende des Ausschusses für Jugend, Familie und Soziales beantrage ich für die 
nächste Sitzung die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes: 
 
Information und Beratung über die Situation der ambulanten und stationären Pflege in der 
Gemeinde Bad Zwischenahn und kommunale Aktivitäten nach dem Pflegestärkungsgesetz 
III zur Vermeidung eines Pflegenotstandes. 
 
 
Begründung  
Nach einem Pressebericht der NWZ vom 24.03.2017 („Alarm in Bad Zwischenahn – Hier 
gehen die Pflegedienste am Stock“) ist die pflegerische Versorgung gegenwärtig nicht 
ausreichend und es drohe aufgrund der demografischen Entwicklung ein Pflegenotstand. In 
der Sitzung des AJUFASO am 22.05.17 sollen sachkundige Vertreter der ambulanten und 
stationären Pflegeeinrichtungen diese mögliche Entwicklung darstellen. Anschließend soll 
darüber beraten werden, welche Möglichkeiten auf kommunaler Seite bestehen, um dieser 
Entwicklung entgegenzuwirken. Durch das am 1. Januar 2017 in Kraft getretene 
Pflegestärkungsgesetz hat auch die Gemeinde Bad Zwischenahn bei der Organisation von 
Beratungsstelle-, Pflege- und Betreuungsangeboten zur Verbesserung vor Ort mitzuwirken. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
 
 
 

Beate Logemann    

Bad Zwischenahn 



 

 

Ausschussvorsitzende 
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